

SERVICIO SEMANAL

Nº 599/ 6 DE JULIO DE 2025

**PARROQUIA
NUESTRA SEÑORA
DE LA VISITACIÓN**

C/ Comunidad
de Murcia, nº 1 /
28231 -

**Las Rozas de
Madrid**

Tel 916344353 /
Fax 916399002

Email:
nsvisitacion@
archimadrid.es
www.parroquiavisitacion.org



Nuestra Señora de la Visitación Las Rozas de Madrid

LA FUERZA DEL SILENCIO

El primer lenguaje de Dios

2025



ROBERT SÁRAH

Ver vídeo clicando: [AQUÍ](#)

53:31

Descubre la sabiduría del Cardenal Robert Sarah en su conferencia magistral sobre el silencio en la liturgia. Aprende cómo el silencio sagrado es esencial para un verdadero encuentro con Dios en el mundo actual lleno de ruido. Una reflexión que transformará tu experiencia de fe.

ROBERT SÁRAH

II. DEL VATICANO Y DEL MUNDO



León XIV retoma la tradición de la imposición de palios, que Francisco cambió en 2015

Rome Reports: 2025-06-30 Fijense en este momento, porque llevaba sin hacerse diez años. Es la imposición de palios, un ornamento que el papa confiere a los nuevos arzobispos metropolitanos.

Ver vídeo pulsando: [AQUÍ](#)

Así fue el día de los Santos Pedro y Pablo: León XIV impone el palio a 54 arzobispos

Rome Reports: 2025-06-30 El 29 de junio, Roma celebra el día de sus patronos, San Pedro y San Pablo. Y el Vaticano se viste de gala cada año para conmemorar esta solemnidad.

Ver vídeo pulsando: [AQUÍ](#)

Los retos de la Custodia de Tierra Santa en el escenario actual

Rome Reports: 2025-06-29 Rome Reports: 2025-06-24 El nuevo Custodio de Tierra Santa, Francesco Ielpo, asumirá el cargo hasta el 2031 y tiene por delante el desafío de gestionar un patrimonio histórico y religioso de los más importantes para la cristiandad.

Ver vídeo pulsando: [AQUÍ](#)

Alerta de estafa del Vaticano: perfiles falsos de León XIV en Facebook pidiendo dinero

Rome Reports: 2025-06-28 Ni León XIV tiene una cuenta en Facebook ni se están solicitando donaciones. Es lo que ha salido a desmentir el Vaticano: una estafa digital en la que perfiles falsos pedían dinero usando el nombre del papa.

Ver vídeo pulsando: [AQUÍ](#)



Ver vídeo clicando: [AQUÍ](#)



León XIV ordena a 32 sacerdotes en el día del Sagrado Corazón de Jesús

Rome Reports: 2025-06-27 Esta fue la imagen de la mañana del viernes en el Vaticano: una basílica con todo al blanco. Fue el color protagonista en la celebración por el día del Sagrado Corazón de Jesús.

Ver vídeo pulsando: [AQUÍ](#)

Duras palabras de León XIV contra el actual menosprecio del derecho internacional

Rome Reports: 2025-06-26 El papa pronunció unas duras palabras sobre los conflictos de curso a nivel internacional, sobre todo en Oriente Medio.

Ver vídeo pulsando: [AQUÍ](#)

Lo que León XIV dice al crimen organizado

Rome Reports: 2025-06-26 Uno de los encuentros más emotivos de la semana fue el que el papa tuvo con los participantes de la Jornada Internacional de Lucha contra la Droga.

Ver vídeo pulsando: [AQUÍ](#)

**PANGE LINGUA
MOCEDADES**

(Sinfónico En Vivo)

Ver vídeo clicando: [AQUÍ](#)

Claves de la meditación del papa a obispos: la guía práctica de León XIV para ser pastores

Rome Reports: 2025-06-25 La basílica de San Pedro se convirtió en un 'mar de solideoes' color púrpura. Y, entre ellos, León XIV de blanco. Estaban todos reunidos con motivo del Jubileo de los Obispos. Y el pontífice, además de ser el sucesor de Pedro, también está a cargo de una diócesis, la de Roma, por lo que se presentó ante los prelados como uno de ellos.

Ver vídeo pulsando: [AQUÍ](#)

Resumen de la catequesis de León XIV sobre la curación de Jesús a dos mujeres

Rome Reports: 2025-06-25 Durante la audiencia general, León XIV siguió con el ciclo de catequesis con motivo del Año Jubilar, que lleva por nombre 'Jesucristo, nuestra esperanza'.

Ver vídeo pulsando: [AQUÍ](#)

III. SAPERE AUDE

atrévete a saber

**AULA DE HISTORIA Y
TEOLOGÍA**

**CONOZCA PRIMERO SU FE
CATÓLICA**

El Padre Pedro F. Núñez, Sacerdote Católico de la Arquidiócesis de Nueva

Orleáns, es uno de los más conocidos predicadores católicos en el mundo de habla hispana. Este programa de televisión semanal se transmite en vivo a más de 85 millones de hogares en 110 países y 16 territorios por la cadena de televisión católica EWTN.

**¿CÓMO INFLUYEN MIS
PASADAS GENERACIONES EN
MI VIDA PRESENTE?**

IV. PREGUNTAS Y RESPUESTAS

LAS PROCESIONES



He oído con insistencia que la jerarquía de la Iglesia, siguiendo las enseñanzas del Concilio Vaticano II, orienta a los fieles

haciéndoles ver que las procesiones de Semana Santa son cosas del pasado. Que la verdadera fe, como manda la actual liturgia, tiene su lugar en el interior del templo. Las procesiones distraen a la hora de la celebración de los oficios - al estar las imágenes dispuestas para salir - y, sobre todo, por su larga y laboriosa preparación, no permiten a los responsables de ellas el recogimiento propio de estos días. Aseguran que Juan Pablo II piensa así también. ¿Es esto cierto?

No. Es totalmente falso. Tanto la jerarquía, como los Sínodos de obispos, como la Santa Sede con el Papa a la cabeza, destacan actualmente la importancia de la piedad popular, que tiene unas posibilidades de evangelización que no tienen las celebraciones estrictamente litúrgicas en el interior de los templos. Las procesiones son muy convenientes, especialmente en ciertas estaciones litúrgicas y en algunas fiestas: Semana Santa, Corpus Christi, Patrono del lugar, etc. Los inconvenientes que usted apunta, se pueden evitar sin necesidad de suprimir la procesión.

Ignacio Segarra Bañeres

V. LA PRENSA, ESA UNIVERSIDAD

NUEVA MASACRE DE CRISTIANOS EN NIGERIA



“Cuando oímos los disparos y vimos a los radicales, encomendamos nuestras vidas a Dios”



Desde *Ayuda a la Iglesia Necesitada* te pedimos oraciones por la Iglesia sufriende en Nigeria ante la peor masacre de cristianos en la región y que compartas este llamamiento urgente.

Hola

“Lo que vi fue realmente espantoso. Había gente asesinada. Había cadáveres esparcidos por todas partes”, ha asegurado el padre Jonathan Angbianbee, párroco de Yelewata, a *Ayuda a la Iglesia Necesitada*.

Al menos **200 cristianos han sido asesinados** este pasado fin de semana **por radicales armados** en la localidad nigeriana de Yelewata mientras dormían. Los cristianos del estado de Benue **fueron quemados vivos, acuchillados y ejecutados con disparos** cuando pretendían huir de la masacre.

ACTUALIDAD COMENTADA

LOS NUEVOS FARISEOS VS FORMA DE GOBERNAR DE LEÓN XIV | CELIBATO SACERDOTAL |

P. SANTIAGO MARTÍN

Ver vídeo (15:32) clicando: [AQUÍ](#)

La Iglesia en Nigeria te pide oraciones por el fin de la violencia que sufren los cristianos. A este llamamiento, también se ha sumado el papa León XIV: **“Rezo para que la seguridad, la justicia y la paz prevalezcan en Nigeria**, un país querido y tan afectado por diversas formas de violencia. Y rezo especialmente por las comunidades cristianas rurales del estado de Benue, que son víctimas incesantes de la violencia”. [Reza esta oración](#) por los cristianos perseguidos.

Nuestros hermanos perseguidos están sufriendo.

¡Hey, la Iglesia en Nigeria te necesita!

Ayúdales ahora!

o llama al 91 726 92 12

GUATEMALA BAJO ATAQUE INTERNACIONAL: EL PRECIO DE DEFENDER LA VIDA



En un nuevo intento por imponer la agenda del aborto a los países que aún protegen la vida desde la concepción, activistas y organismos internacionales están utilizando

mecanismos de presión en el seno de la ONU para debilitar la legislación provida de Guatemala.

La nación centroamericana, una de las pocas en el mundo que todavía reconoce en su legislación el derecho a la vida del niño por nacer, enfrenta ahora una ofensiva diplomática y legal disfrazada de preocupación por los derechos humanos.

Compromiso con la vida

En septiembre de 2018, miles de guatemaltecos —más de 20.000 personas— se volcaron a las calles de la capital vestidos de azul, color símbolo del movimiento **provida** en América Latina. Con pancartas, globos y fotos de bebés en el vientre materno, lograron frenar una propuesta legislativa que buscaba flexibilizar las leyes contra el aborto. Ese día, Guatemala reafirmó su compromiso con la vida.

Pero los intentos por socavar la soberanía guatemalteca no han cesado.

En 2017, el país rechazó la presencia del barco abortista “Women on Waves”, enviado por activistas holandeses para distribuir píldoras abortivas de forma ilegal. La respuesta del gobierno fue clara: el ejército colocó la embarcación bajo custodia y declaró que actuaría “en defensa de la Constitución y la vida humana”.

Ahora, los promotores del aborto han redoblado sus esfuerzos, acudiendo a instancias de la ONU para ejercer presión internacional.

Según el **Centro para la Familia y los Derechos Humanos (C-Fam)**, un comité de expertos en derechos humanos de Naciones Unidas exigió recientemente a Guatemala que revise sus leyes, alegando que la prohibición del aborto constituye una violación a los derechos humanos.

Lo más preocupante de esta declaración es que redefine arbitrariamente el término “embarazo forzado” para incluir cualquier caso en que se niegue un aborto.

Este uso ideologizado del lenguaje representa un peligroso precedente. De acuerdo con el Estatuto de Roma de la Corte Penal Internacional, “embarazo forzado” se considera un crimen contra la humanidad y un crimen de guerra, equiparándolo a la tortura.

Esto significa que la práctica de obligar a una mujer a quedar embarazada, como parte de un ataque generalizado o sistemático contra una población civil,



puede ser procesada por la CPI. Por “embarazo forzado” se entiende el confinamiento ilícito de una mujer a la que se ha dejado embarazada por la fuerza, con la intención de modificar la composición étnica de una población o de cometer otras violaciones graves del derecho internacional.

Esta definición excluye explícitamente cualquier interpretación que afecte las leyes nacionales sobre el **aborto**.

Aun así, el comité de la ONU omitió toda referencia al Estatuto de Roma y exigió que Guatemala compense a una joven de 14 años a quien se le negó un aborto, y que reforme su legislación para garantizar el acceso al aborto en casos de violencia sexual.

Agenda ideológica

En lugar de respetar la soberanía de las naciones, han optado por utilizar organismos internacionales para condicionar su participación en la comunidad global al cumplimiento de una visión ideológica que incluye el aborto, la educación sexual integral obligatoria y los mal llamados «derechos reproductivos y de género».

El intento de redefinir “embarazo forzado” en tratados internacionales en curso, como el nuevo tratado sobre crímenes de lesa humanidad que se discute en la Asamblea General de la ONU, es una muestra clara de esta estrategia.

Como bien señala Stefano Gennarini, del C-Fam, la táctica consiste en reinterpretar el derecho internacional y

RAZÓN HUMANA Y FE EN LA EUCARISTÍA

El Dr. Ricardo Castañón nos comparte el tema "Razón humana y fe en la Eucaristía".

"La fe y la razón son como las dos alas con las cuales el espíritu humano se eleva hacia la contemplación de la verdad". San Juan Pablo II.

Ver vídeo clicando: [AQUÍ](#)

aplicar presiones legales que erosionen los principios provida sin necesidad de aprobación democrática.

Guatemala, bajo la presidencia anterior de Alejandro Giammattei, se declaró “la capital provida de Iberoamérica”, una postura que su sucesor, Bernardo Arévalo, ha mantenido aunque con menor vehemencia. Sin embargo, es crucial que el gobierno actual no ceda a estas presiones externas y defienda tanto su soberanía como el derecho inalienable a la vida de todos sus ciudadanos, nacidos y no nacidos.

La batalla que enfrenta Guatemala no es solo legal o diplomática: es una batalla moral y cultural.

Forum **Libertas**

EL SORPRENDENTE AUMENTO DE LA RELIGIOSIDAD ENTRE LOS JÓVENES



Si hace diez años alguien hubiera pronosticado que el cristianismo iba a experimentar un crecimiento entre la juventud de Occidente, pocos le

hubieran creído. Sin embargo, [eso es lo que está pasando](#) lugares como Inglaterra, Francia, Finlandia, España o Estados Unidos.

Por contar toda la verdad, lo cierto es que este fenómeno se está dando especialmente en los hombres; en algunos países, de hecho, las jóvenes caminan en sentido contrario, hasta el punto de que ya están por detrás de los varones de su misma generación en creencia y práctica religiosa, y la diferencia va en aumento.

Inglaterra: un auténtico boom religioso

De todos los países donde se ha documentado este despertar religioso entre los jóvenes, el caso más sobresaliente, y también el mejor estudiado, es el de Inglaterra. Según [una amplia encuesta](#) realizada en diciembre de 2024 por el gobierno nacional en colaboración con la Bible Society, el segmento de edad en el que un mayor porcentaje afirma la existencia de Dios con rotundidad (“definitely”) es el de los 18 a 24 años, un 35%, más incluso que entre los mayores de 65 años.

Distintos indicadores muestran un notable aumento de la religiosidad entre jóvenes de varios países occidentales

Si se comparan estos datos con los de [otro sondeo similar de 2018](#), se ve claramente lo abrupto de este “despertar religioso”. Entonces, solo un 14% de los de esa franja de edad afirmaba “categóricamente” la existencia de Dios. Además, de aquella cohorte, que se corresponde en parte con la de los 25 a 34 años del último sondeo, ahora cree un 28%.

Las dos encuestas también muestran que el aumento de la religiosidad se debe fundamentalmente al del cristianismo. Los jóvenes que se definen como cristianos han pasado del 19% al 33% en solo seis años. Y dentro de las denominaciones cristianas, la que más crece es el catolicismo; de hecho, en este breve periodo de tiempo se ha dado un vuelco con respecto al anglicanismo, y actualmente los católicos son el grupo más numeroso dentro de los cristianos.

La franja de los 18 a 24 años es también la que más piensa que la Biblia es relevante para ellos personalmente y que el cristianismo tiene un papel positivo en la sociedad. Eso sí, el sondeo indica que también son ellos los que muestran una creencia más insegura: muchos reconocen que tanto la cultura y los medios de comunicación modernos



como algunos pasajes de la Escritura les provocan dudas de fe.

Los jóvenes de 18 a 24 años son también los que más practican: un 20% asisten a servicios religiosos al menos una vez a la semana (el porcentaje se ha multiplicado por cinco respecto a la encuesta de 2018) y uno de cada tres reza por su cuenta con la misma periodicidad.

Más sorpresas: Francia, España, Finlandia

En otros países occidentales se está verificando el mismo fenómeno que en Inglaterra, aunque con cifras menos llamativas (...)

Artículo completo, clique: [AQUÍ](#)
ACEPRENSA

LOS DONES DEL ESPÍRITU SANTO (I)



Ver vídeo (15:59) clicando: [AQUÍ](#)
Juan Moya

HAY COSAS QUE NO VEMOS Y EXISTEN: LAS MEJORES LA QUE NO VEMOS Y EXISTEN: AMOR, INTELIGENCIA, AMISTAD

¿LOS BEBÉS QUE HAN SIDO ABORTADOS VAN AL CIELO?

PADRE MICHEL-MARIE

Ver vídeo (3:39) clicando: [AQUÍ](#)

Ver: vídeo (6:17) clicando: [AQUÍ](#)
Evaristo de Vicente

COMPENDIO DEL CATECISMO



Nº 198 ¿Qué tipo de culto se rinde a la Virgen María?

Clique: [AQUÍ](#)

EN DIRECTO: SANTUARIO DE FÁTIMA

Clique: [AQUÍ](#)

EN DIRECTO: SANTUARIO DE LOURDES

Clique: [AQUÍ](#)

VI. DEBATE CULTURAL DE ALTURA

NUEVO ORDEN MUNDIAL



Contertulios:

Carmelo López-Arias, José Luis González-Quirós, Jesús Trillo-Figueroa y Eduardo Arroyo.a.

Dirigido por Juan Manuel de Prada y María Cárcaba

Nacido en Baracaldo (Vizcaya) en 1970, ganó el premio Planeta de 1997 con «La tempestad», el premio Primavera de Novela de 2003 y el premio Nacional de Literatura 2004 en la modalidad de Narrativa con «La vida invisible». Su labor como articulista le ha hecho merecedor de los premios Julio Camba, el de Periodismo de la Fundación Independiente, el José María Pemán y el González Ruano.

Ver vídeo (2:07:59) clicando: [AQUÍ](#)

VII. PERSONAS CON AUCTORITAS

LÓPEZ QUINTÁS: REFLEXIONES



Alfonso López Quintás, sacerdote mercedario, catedrático-emérito de Filosofía en la Universidad Complutense Madrid) y miembro de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas, consagró buena parte de sus cuarenta obras publicadas a sugerir la vía óptima para formar a los jóvenes en creatividad y valores. El proyecto formativo que está promocionando en España y en Iberoamérica con el nombre de Escuela de Pensamiento y Creatividad se ha mostrado sumamente eficaz en orden a la conversión de los profesores en verdaderos formadores.



¿Toda opinión es digna de respeto?

Ver vídeo (14:14) clicando: [AQUÍ](#)

Hemos de ser reflexivos y someter las opiniones a un análisis cuidadoso. Esto no es contrario a la buena marcha de la sociedad, sino al contrario: acaba favoreciendo al bien común. Cuando uno estudia algo con esmero y comunica el resultado a los demás, hace un bien a la comunidad y a quienes la forman. (F18)

CARDENAL CIPRIANI: 'DOY FE'



Juan Luis Cipriani Thorne (Lima, Perú, 28 de diciembre de 1943), cardenal de la Iglesia Católica, miembro del

Economía del Vaticano y arzobispo emérito de Lima.

"Rescatemos el alma del mundo"

Ver vídeo (3:52) clicando: [AQUÍ](#)

En esta edición de #DoyFe, el Cardenal Juan Luis Cipriani nos pide luchar con valentía para que el alma del mundo no se aleje de Dios.

FRAY NELSON MEDINA, O.P. O el científico de la Fe



Sacerdote dominico mexicano. La ciencia parecía arrebatárle el llamado al sacerdocio, pero la

NUESTRA FE EN VIVO

CON PEPE ALONSO

Marino Restrepo

• 8 | febrero | 2021 | 65

Nació en una pequeña ciudad de cultivadores de café ubicada en las montañas de los Andes de Colombia, en el seno de una familia de tradiciones católica y fue educado con estos valores. Luego se radica en Estados Unidos, en donde se vincula con la industria del entretenimiento. Durante 33 años permaneció totalmente alejado de Dios...

Ver vídeos (55:10) clicando [AQUÍ](#)

Virgen María “metió la mano” por su corazón de hombre consagrado. Un día el joven Nelson, a quien lo ilusionaba convertirse en el primer Nobel de Física para Colombia, lo interpeló en lo más profundo la pregunta: “¿ya resolviste el problema de Jesucristo?”. El hoy sacerdote dominico, predicador reconocido en el país y el mundo.

PAPA FRANCISCO: Un perfil (2 de 4) - Honestamente 141)

Ver vídeo (32:59) clicando: [AQUÍ](#)

PADRE JAVIER OLIVERA



El Padre Javier Olivera Ravasi (1977), Sacerdote. Abogado por la Universidad de Buenos Aires (UBA), Profesor Universitario en Ciencias

Jurídicas y Sociales (UNC), Doctor en Filosofía (Pontificia Università Lateranense, Roma) y Doctor en Historia (U.N.Cuyo). Se desempeña dictando materias y conferencias en el ámbito de la Filosofía, las Lenguas Clásicas y la Historia.

THE CHOSEN, vista por un SACERDOTE CATÓLICO (93)

Ver vídeo (31:10) clicando: [AQUÍ](#)



DIRECTO | Neos presenta 'España en el Abismo', con Jano García, Lupe Sánchez, S'ha Acabat y NNGG

EL DEBATE
FUNDADO EN 1970

Ver vídeo clicando: [AQUÍ](#)

VIII. ANÉCDOTAS Y VIRTUDES: EL SUCESO DE TUMACO



El siguiente suceso tuvo lugar el 31 de enero de 1906, en el pueblo de Tumaco, perteneciente a la República de Colombia, y situado en una pequeñísima isla a la parte occidental de aquella República, bañada por el océano Pacífico. Hallábase allí de cura misionero, en dicho tiempo, el reverendo padre fray Gerardo Larrondo de San José, teniendo como auxiliar en la cura de almas al padre fray Julián Moreno de San Nicolás de Tolentino, ambos recoletos.

Eran casi las diez de la mañana, cuando comenzó a sentirse un espantoso temblor de tierra, siendo éste de tanta duración que, según cree el padre Larrondo, no debió bajar de diez minutos, y tan intenso, que dio con todas las imágenes de la iglesia en tierra. De más está decir el pánico que se apoderó de aquel pueblo, el cual todo en tropel se agolpó en la iglesia y alrededores, llorando y suplicando a los padres organizasen inmediatamente una procesión y fueran conducidas en ellas las imágenes, que en un momento fueron colocadas por la gente en sus respectivas andas.

Les parecía a los padres más prudente animar y consolar a sus feligreses, asegurándoles que no había motivo para tan horrible espanto como el que se había apoderado de todos, y en esto se ocupaban los dos fervorosos ministros del Señor cerca de la iglesia, cuando advirtieron que, como efecto de aquella continua conmoción de la tierra, iba el mar alejándose de la playa y dejando en seco quizá hasta kilómetro y medio de terreno de lo que antes cubrían las aguas, las cuales iban a la vez acumulándose mar adentro, formando como una montaña que, al descender de nivel, había de convertirse en formidable ola, quedando probablemente sepultado bajo ella o siendo tal vez barrido por completo el pueblo de Tumaco, cuyo suelo se halla precisamente a más bajo nivel que el del mar.

Aterrado entonces el padre Larrondo, se lanzó precipitadamente hacia la iglesia, y, llegándose al altar, sumió a toda prisa las Formas del sagrado copón, reservándose solamente la Hostia grande, y acto seguido, vuelto hacia el pueblo, llevando el copón en una mano y en otra a Jesucristo Sacramentado, exclamó: "Vamos, hijos míos, vamos todos hacia la playa y que Dios se apiade de nosotros." (...)

Leer artículo completo clicando: [AQUÍ](#)

Web Católica de Javier

COF NOROESTE "REINA DE LAS FAMILIAS"

(Parroquia Ntra. Sra. de la Visitación). Dirección: C/ Comunidad de Murcia, 1. 28231 Las Rozas-Madrid.

"Las familias se sienten acogidas en sus dificultades matrimoniales y familiares en el seno de la Iglesia".

